

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



24-02-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 ¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS UNI2

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO USCIS cancela examen de ciudadanía impuesto por Administración Trump

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

El Congreso de la Ciudad de México aprobó exhortar a la Secretaría de Salud Federal para que considere como grupo prioritario para la aplicación de las vacunas anti Covid a todo el personal de campo del INE e **IECM**, que participa en el Proceso Electoral 2020-2021. (Noticias MVS, Noticias MVS) <u>Se anexan notas</u>

INE

En entrevista, el director del Registro Federal de Electores, René Miranda, habló sobre el funcionamiento del INE, debido a la pandemia por Covid-19. Destacó que, del 01 de septiembre de 2020 al 10 de febrero, más de 5.1 millones de mexicanos se acercaron a los módulos del INE para realizar un trámite referente a la identificación oficial. (Enfoque) <u>Se anexa nota</u>

En entrevista, el director general de la Agencia Digital, Eduardo Clark, habló sobre la siguiente etapa de vacunación contra COVID-19 para adultos mayores de la CDMX. El funcionario explicó los nuevos protocolos que se implementan para mejorar el proceso de vacunación, dijo que ya no es necesario que se presente el INE porque lo que se busca es acreditar edad y residencia, lo cual se puede hacer con algún otro documento. (Radio Ibero, Televisa 2) <u>Se anexan notas</u>

TEMAS ELECTORALES

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, rechazó que el partido ofrezca vacunas contra el covid-19, y aseguró que las supuestas imágenes que circulan en redes sociales son falsas y forman parte de una guerra sucia orquestada por la oposición, dado el proceso electoral que está en marcha. El morenista sostuvo que su partido no cuenta con brigadas de vacunación ni de apoyo al gobierno federal para el registro de adultos mayores en ningún estado de la República. Asimismo, enfatizó que el partido será respetuoso de la ley, pues se trata de un movimiento que viene de la lucha por la defensa de la democracia desde hace décadas. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

Por tercer día consecutivo, panistas del municipio Aquismón, mantienen un plantón como forma de protesta, desde el lunes, frente a las oficinas que ocupa el Comité Directivo del PAN en San Luis Potosí. Más de 100 personas de varias comunidades de esa entidad huasteca se han inconformado por lo que consideran la "imposición" de Vicente González Lucero, quien sería el candidato de ese partido a la alcaldía. (Jornada.com.mx) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El Instituto Electoral del Estado de Campeche acusó recibo de una "Presentación de Queja contra Christian Castro Bello", precandidato a la gubernatura del gobierno del estado por la coalición del PRI, PAN y PRD, presentada por Morena. La queja está dirigida a la maestra Mayra Fabiola Bojórquez González, consejera presidente del Consejo General del IEEC, y firmada por Víctor Javier Hernández Ponce, presentante del partido ante el organismo. (Excélsior Online) <u>Se anexa nota</u>

Ignacio "Nacho" Sánchez Cordero, secretario de Desarrollo Social del Ayuntamiento de Puerto Morelos, fue asesinado a balazos en la cabecera municipal. Fue trasladado en estado grave a una clínica privada, donde perdió la vida. Desde hace meses, "Nacho" Sánchez Cordero había sido posicionado como posible candidato a la presidencia municipal de este municipio, por la coalición PVEM-Morena-PT-MAS. (La Crónica Online) *Se anexa nota*

En medio de una manifestación de un centenar de personas para exigir un alto a la impunidad, la candidata del PAN a la gubernatura de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván, llegó al Poder Judicial para estar en la audiencia que se ha diferido en dos ocasiones por recursos legales de la defensa. La alcaldesa con licencia ingresó al Poder Judicial por una puerta alterna debido a que, desde temprana hora, un centenar de personas inició una manifestación para exigir que no se postergue más la audiencia de imputación de María Eugenia Campos, María Ávila Serna y el exdiputado local del PRI, Rodrigo de la Rosa, a quienes llamaron "el clan Duartista". (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

Por unanimidad, el Cabildo del municipio de Monterrey aprobó la licencia promovida por Adrián de la Garza Santos para retirarse definitivamente de su cargo como alcalde, a fin de que pueda continuar en su camino para competir por la gubernatura de Nuevo León. De acuerdo al dictamen avalado por la Comisión de Gobernación, se nombró a Roque Yáñez Ramos, segundo síndico, como encargado de despacho en lo que el Congreso del Estado nombre a quien quedará como presidente municipal sustituto. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

Tras recibir una misiva del presidente Andrés Manuel López Obrador, el gobernador Adán Augusto López Hernández afirmó que en Tabasco no se utilizará el aparato del Estado para beneficio de los candidatos de su partido. "Nos ha tocado la experiencia de ver cómo se usaba el aparato del Estado para beneficiar a los candidatos del ejecutivo en turno y en Tabasco eso no sucederá nunca más", dijo a reporteros locales. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

LEGISLATIVO

El gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, anunció que se presentará este miércoles en la Cámara de Diputados para conoces las acusaciones en su contra que se dieron a conocer la noche del martes. En un breve mensaje al final de la ceremonia del Día de la Bandera en Ciudad Victoria, Tamaulipas, el mandatario dijo que era de "mínima decencia política" haberlo llamado a comparecer hace un año, cuando iniciaron las acusaciones en su contra, y no ahora, que inicia el proceso electoral, "Qué casualidad", expresó. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El diputado Ernesto Vargas Contreras, perteneciente al PES, respondió a las críticas contra la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, tras la aprobación de ésta en el pleno, asegurando que la población debería estar agradecida de que ni Emiliano Zapata ni Francisco Villa viven. Tras compartir un video en sus redes sociales en el que llama "sofistas" a todos aquellos a quienes se oponen a la reforma eléctrica, Vargas Contreras defendió la aprobación de la iniciativa presidencial. (Milenio Online) Se anexa nota



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La Coparmex lamentó la aprobación de la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, pues consideró que su implementación se traducirá en un alza en las tarifas eléctricas para los hogares. El organismo señaló que los legisladores desatendieron los argumentos técnicos económicos y ambientales para evitar las modificaciones al marco normativo que privilegiará el despacho de la energía de la CFE. (Jornada.com.mx) <u>Se anexa nota</u>

CIUDAD

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que antes de las 09:00 horas comenzó la jornada de vacunación contra Covid-19 en las alcaldías Iztacalco, Tláhuac y Xochimilco. "Antes de las 9 am inicia la vacunación en las seis unidades de vacunación de las alcaldías Xochimilco, Tláhuac e Iztacalco. Aquí en Hospital General Regional de Tláhuac ISSTE la primera aplicación", escribió en sus redes sociales. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Alejandro Gertz Manero, Fiscal General de la República, es un servidor público profesional y honesto, asimismo señaló que se ha tenido una buena coordinación entre el gobierno federal y la Fiscalía para que los bienes que se incautan a la delincuencia organizada sean entregados al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado. El presidente celebró que la Auditoría Superior de la Federación corrigiera su error y aclarara que en la cancelación del nuevo Aeropuerto Internacional de Ciudad de México en el lago de Texcoco le estaba cargando 75% más en la revisión de la cuenta pública. López Obrador agradeció a los diputados haber votado a favor para aprobar su iniciativa de reforma a la Ley de la Energía Eléctrica, pues aseguró que con esto se garantizará el que no aumenten los precios de la luz, ni de la gasolina, el gas y el diésel. Ante la desorganización reportada en Ecatepec en la aplicación de vacunas contra coronavirus a adultos mayores, el presidente pidió "que no se desesperen". Aseguró que, en el caso de la solicitud de desafuero contra el gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, su gobierno no persigue nadie, pero manifestó que tampoco "somos tapadera de nadie". (El Universal.com) Se anexan notas

Luego que ayer se diera a conocer que la FGR solicitó a la Cámara de Diputados el desafuero del gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, por la posible comisión de delitos de delincuencia organizada, operación de recursos de procedencia ilícita y defraudación fiscal equiparada, Alejandro Gertz Manero, titular de la FGR, aseguró que este asunto no es una venganza política y garantizó que en este caso habrá transparencia y claridad. Informó que se han asegurado en decomisos a la delincuencia organizada y de cuello blanco, un total de 2 mil 336 millones 638 mil 953 pesos y de estos, se han transferido 2 mil 11 millones 652 mil 885 pesos con 45 centavos al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep). (El Universal.com) Se anexan notas

El expresidente Felipe Calderón, aseguró que "hay una burda persecución política en México" tras las acusaciones que derivaron en el inicio del proceso de desafuero al gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier Cabeza de Vaca. "Hay delitos confesos de personas vinculadas a la presidencia, y no se ha actuado. En cambio, se utiliza la justicia para perseguir y hostigar a adversarios políticos, como en el caso de @fgcabezadevaca", dijo Calderón a través de redes sociales. (El Universal.com) Se anexa nota



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La austeridad implementada por el Gobierno Federal ha dejado sin el servicio de telefonía celular a representaciones de México en el exterior. Ello, ha generado un malestar entre los empleados de consulados, principalmente en Estados Unidos y Canadá, que son quienes por lo menos cada fin de semana, hacen recorridos hasta los lugares en donde se asientan comunidades mexicanas, para llevarles servicios. Bernardo Méndez Lugo, actual Director Ejecutivo de la Fundación Promigrante América Sin Muros y diplomático de carrera en retiro, comentó que, en la actualidad, en cualquier parte del mundo, la telefonía móvil reduce eficazmente la distancia que existe entre individuos e instituciones, facilitando el intercambio y conocimiento. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El titular de la Secretaría de Cultura de Hidalgo, José Olaf Hernández Sánchez, armó una fiesta en las oficinas de esta dependencia estatal en medio de la pandemia por Covid-19. Medios locales difundieron imágenes del convivio en el que participaron al menos cinco personas más, todas ellas trabajadores de la misma Secretaría, y en la que había bebidas alcohólicas. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) informó que un equipo de auditores distinto al que realizó la auditoría a la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAIM) revisará el reporte que estimó el costo en 331 mil 996.5 millones de pesos. Además del nuevo grupo de auditores, añadió el órgano fiscalizador en su cuenta de Twitter, en la revisión también participará el Comité de Integridad de la institución. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

Un juez federal ordenó la aprehensión de Raúl Beyruti Sánchez, presidente de GINgroup y considerado como "El Rey del outsourcing", por los delitos de delincuencia organizada y lavado de dinero. Fuentes gubernamentales confirmaron que desde la semana pasada un juez de control del Centro de Justicia Penal Federal de Almoloya de Juárez, en el Estado de México, libró el mandamiento de captura contra el empresario. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

La inflación en la primera quincena de febrero mantuvo su tendencia al alza debido principalmente al incremento en el precio de las gasolinas y el gas doméstico LP, de acuerdo con los datos más recientes dados a conocer por el Inegi. El Índice Nacional de Precios al Consumidor registró una inflación quincenal de 0.23% en la primera mitad de febrero, así como una inflación anual de 3.84%, la tasa más alta desde octubre de 2020, con lo que se acerca al 4.0%, nivel superior del rango objetivo del Banco de México. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

INTERNACIONAL

Un panel de la Agencia de Alimentos y Medicamentos de EU confirmó los datos de efectividad y seguridad de la vacuna contra el Covid-19 de Johnson & Johnson (J&J), que requiere de una sola inyección, con lo que su autorización de emergencia para incorporarla a la campaña de vacunación podría ser inminente. El comité consultor de vacunas de la FDA será ahora el que, con base en este informe y en los datos suministrados por Johnson & Johnson, decidirá este viernes si la vacuna se incorpora a las otras dos ya autorizadas: la de Pfizer/BioNTech y la de Moderna. (El Universal.com) Se anexa nota

La crisis provocada por la pandemia de coronavirus deja rezagadas a muchas economías y perjudica más a los más pobres, además de generar un acceso "desigual" a las vacunas contra el Covid-19, por lo que es necesario fortalecer la colaboración para acelerar su distribución, señaló este miércoles la directora gerente del FMI, Kristalina Georgieva. En un mensaje de cara a la reunión del G20 el viernes, Georgieva urgió a los países a incrementar la distribución de vacunas, para asegurar que el Covid-19 esté bajo control. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



El gobierno de Venezuela ordenó la expulsión de la jefa de la delegación de la Unión Europea en Caracas, Isabel Brilhante Pedrosa, y le dio 72 horas para abandonar el país tras la decisión del bloque de imponer sanciones a casi dos decenas de funcionarios venezolanos acusados de minar la democracia o violar derechos humanos en el país sudamericano. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

-oOo-